

Pressemitteilung

Neues Projekt auf der Crowdfunding-Plattform „Viele schaffen mehr“: ein Bolzplatz für die Taunuswichtel

5.000 Euro werden zur Realisierung des Projektes in Oberursel-Oberstedten benötigt

24.11.2021, Bad Homburg v. d. Höhe. Einen Bolzplatz, das wünschen sich die Kita- und Hortkinder der Taunuswichtel in Oberursel-Oberstedten, und dieser Wunsch könnte schon bald in Erfüllung gehen. Denn die Raiffeisenbank im Hochtaunus hat daraus auf der Crowdfunding-Plattform „Viele schaffen mehr“ ein Spendenprojekt gemacht. Unterstützer können dort mit schon kleinen Spenden beitragen: Sobald die Zielsumme von 5.000 Euro erreicht wird, ist die Finanzierung gesichert.

„Die Kosten werden sich für den Bolzplatz auf rund 15.000 Euro belaufen. 5.000 Euro erhalten wir von der Stadt Oberursel, 5.000 Euro spenden wir als Förderverein selbst für die Realisierung des Projektes und 5.000 Euro sollen über das Crowdfunding eingesammelt werden. Bei einer Überfinanzierung des Projektes werden wir die zusätzlichen Gelder in Sportequipment wie Bälle, Tore und Basketballkörbe investieren“, sagt Katharina Rehbein, Schatzmeisterin des Fördervereins.

Den 10 mal 10 Meter Bolzplatz will der 2003 gegründete Förderverein der Kita Taunuswichtel in Oberstedten gemeinsam mit der Stadt Oberursel und der Kita-Leitung auf dem Kita-Außengelände realisieren. Damit sollen vor allem die größeren Kinder der Einrichtung ein attraktives Sport- und Spielangebot erhalten und der Kindergartenalltag von rund 140 Kindern noch interessanter und abwechslungsreicher werden.

„Wir freuen uns, erstmalig ein Projekt für die Kleinsten der Gesellschaft auf der Plattform anbieten und eine Kita unterstützen zu können“, so der Vorstandsvorsitzende der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG Achim Brunner, und weiter: „Ein Bolzplatz verbindet Spaß, Spiel und Bewegung, er trägt dem natürlichen kindlichen Bewegungsdrang Rechnung und fördert das soziale Miteinander im Spielerischen. Lassen Sie es uns gemeinsam ermöglichen, dass der Traum der Taunuswichtel wahr wird.“

Mehr zum Spendenprojekt erfahren Sie unter: <https://www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/taunuswichtel>.

Über Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG

14.000 Kunden setzen ihr Vertrauen in Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, die in vier Filialen und an ihrem Verwaltungssitz in Bad Homburg rund 85 Mitarbeiter beschäftigt. Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist sie eine der wenigen Banken, die ein Onlinekonto ohne unnötige Gebühren anbieten. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro- und Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Privat- und Geschäftskunden in allen Fragen rund um private bzw. gewerbliche Finanzierungen sowie Geldanlagen und Versicherungen. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 751 Mio. Euro. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr. Als einer der Pioniere des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank seit Langem fachlich fundierte Beratung auch außerhalb der Banköffnungszeiten an – ganz nach Kundenwunsch persönlich oder digital (weitere Informationen: meinebank.de).